



No somos aliados ni protectores de los criminales: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN CARLOS BARAJAS).- **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, indicó, a través de un mensaje publicado en sus redes sociales, que de adoptarse la declaratoria de los cárteles mexicanos como organizaciones terroristas extranjeras, estaremos ante una medida sin precedentes, ya que sería la primera vez en más de 200 años de historia de relaciones entre México y Estados Unidos, que sucedería algo así. Añadió que México no protege a los cárteles ni a los criminales. "No somos aliados ni protectores de los criminales, al contrario, estamos a favor de la erradicación, de la eliminación del crimen en todas sus expresiones".



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZICOK7noEw7OYcgMg?e=ydPmX0